

L'ARCHITECTURE GALLO-ROMAINE



LES ARÈNES DE NÎMES

(HAUTEUR : 21 M)

Les arènes de Nîmes sont un amphithéâtre romain construit vers la fin du 1^{er} siècle. Un amphithéâtre romain est un vaste édifice public de forme ovale, à gradins, organisé autour d'une arène où étaient donnés des spectacles de gladiateurs, de chasses aux fauves, ou très exceptionnellement de batailles navales.



LE PONT DU GARD

(LONGUEUR : 3E ÉTAGE : 275M / 2E ÉTAGE : 242M / HAUTEUR : 48M)

Le pont du Gard est un pont-aqueduc romain à trois niveaux, situé à Vers-Pont-du-Gard, non loin de Nîmes, dans le département du Gard (France). Probablement bâti dans la première moitié du 1^{er} siècle, il conduisait l'eau d'Uzès à Nîmes. D'après les dernières recherches, il aurait cessé d'être utilisé au début du 6^e siècle.



AMPHITHÉÂTRE AU MUSÉE GALLO-ROMAIN DE LYON (ANCIENNEMENT LUGDUNUM) - 1^{ER} SIÈCLE AVANT J.-C.

